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創立記念例会報告 第２５３４回 平成２８年１０月６日（木曜日） 天気：晴れ 

■例会司会：有田ＳＡＡ 

■開会点鐘：竹葉会長 

■Ｒソング：国歌・四つのテスト 

■ゲスト ： 

■ビジター： 

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 
 

■会長報告  竹葉会長                 
本日は創立記念夜間例会です。会員の方々出張等で出席
はよくありません。５０周年記念から一年が過ぎました。 
各委員会の事業も少しずつ進んでいます。 
鵜来島の秋まつりは、台風が心配されましたが先週１０
月１日暑い中行われました。沢山の方が参加して昨年同
様盛大な秋まつりでした。私も二回程神輿を担ぎました
が一週間脚腰がガタガタでした。 
 

■幹事報告  竹田幹事                  
■ガバナー事務所より： 
ＲＩジョン・ヒューコ事務総長からのポリオ撲滅自転
車レースについて 
米山学友ホームカミング制度のご案内 

■地区米山奨学委員会より： 
 米山協議会出席のお礼状 
 米山記念奨学事業について 
■宿毛市より： 
 宿毛市クリーンデーの実施について 
 
欠席届 １９名  
 

■プログラム 保田企画委員長                      
大井田会員 
新聞では社会保障制度について自己負担が増えると賑わ
してます。その中でアメリカの大統領選挙ので面白いと
思ったのは、アメリカでは資本主義と個人主義が徹底さ
れていています。日本はどちらかといえば社会主義体制
下の資本主義。 
医療保険がどんどん高額になって今後社会保障の体制も
変わっていくと思います。 
私達が今後考えていかなければならない事は、自分で健
康管理をしっかりとして病気にならない事。運動をする
事。生活管理をしっかりとする事。 
また死について自分の最後はどう迎えるのかをしっかり
と考え家族の中でも話し合っておく時代になってくるの
ではないかと思います。 
その中で皆で楽しくお酒を飲みながらお話ができれば良
いなと思います。 
 
松村会員 
上田城に行ってきました。旅行を楽しんでいますので
色々と旅の話を教えて下さい。 
 
 

茂呂会員 
５０周年から二年目となりました。 
私が所属しているいごっそう太鼓クラブで吉田会員が
１０月９日宿毛まつりでデビューとなります。 
久しぶりに太鼓をたたくと筋肉痛となっています。 
自己管理をしっかりしないと体が動かなくなって行き
ますので肝に銘じてお酒もほどほどに健康に注意して
皆さんも頑張って行きましょう。 
 

■懇親会                    
司会進行：吉田親睦委員長 
挨拶  ：竹葉会長 
私もいごっそう太鼓クラブに二期生として入会してい
ます。大変迫力があります。吉田会員頑張って下さい。 
乾杯  ：大井田会員 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
■出席報告                    
６２．０７％ 
 

■会長       竹葉 良仁      ■職業奉仕委員長  茂呂 博光 
■幹事       竹田 米廣      ■社会奉仕委員長  高瀬 一也 
■ＳＡＡ      有田 裕彦      ■国際奉仕委員長  保田 孝司 
■クラブ奉仕委員長 田渕 満博      ■青少年奉仕委員長 吉田 侑希 
 
■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30    ■事務所 〒788-0003 
■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル          高知県宿毛市幸町 6-43 
URL    http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/     TEL 0880-63-3416 
E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp                    FAX 0880-63-3417 


